

Estudiantes de Química Industrial del centro Corona de Aragón visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Una veintena de alumnos del grado superior de Química Industrial del centro de formación profesional Corona de Aragón de Zaragoza han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo.

Los alumnos, acompañados de dos profesores, han recibido una información general sobre Ercros, sus centros de producción, los productos que fabrica y los procesos que utiliza y, posteriormente, han visitado la planta de clorato sódico y cloro potasa-sosa acompañados del personal de la fábrica.

La visita ha obtenido una valoración muy positiva por parte de los docentes, que consideran interesante que los alumnos puedan conocer la realidad de una planta industrial, además de cómo se controlan los procesos, aspectos organizativos, etc.

Sabiñánigo, 30 de abril de 2019